
 

第１８回例会 

（通算第１６０８回） 

令和５年１２月１５日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「我等の生業」 

会長の時間        （坂口 滋一 会長）  

    

 

 

 

 

 
 

 

先週の「年次総会」並びに「年忘れ会」、3 年ぶり
となる久しぶりにクラブ会員以外の家族もご案内し
ての集まり、楽しく過ごさせて頂きました。クラブ
奉仕委員会、親睦委員会の皆さま、お骨折りに深く
感謝申し上げます。中でも、プロの生の歌や演奏は
クリスマスらしい雰囲気でとても心地よい空間でし
た。空間と言えばここ 25階での昼間の例会も久しぶ
りですが熊本市の北と南を眺望できる素晴らしい空
間です。私の期中にまた利用したいものです。 
 本日も点鐘後に国歌とロータリーソングを合唱し
ました。入会当初、「ロータリー」に関する知識も何
もなかったころ、式典でもないのに毎回「国歌」を
歌うって「右翼」的な？？？と誤解もしました。  
しかし、例会最初に歌う歌は本来何でも良いのです。
ただ、アメリカで始まったクラブですので国民みん
なが愛唱し親しまれているのはアメリカでは「星条
旗よ永遠に」であり、ほかの国もそれに倣ったもの
です。また、ロータリーソングも当クラブで歌う曲
以外にも様々な歌があります。よそのクラブに行か
れると分かりますが代表的なものが「四つのテスト
の歌」です。この文言が歌になっていて、皆さん真
面目に歌います。その他にも、季節の歌や童謡や唱
歌をソングリーダーの下自由に楽しんでいらっしゃ 

 
います。そもそも、ロータリーの主体はクラブです。
多様化が認められる昨今です。私はこれからも「熊
本中央ロータリークラブ」らしい個性のある例会の
運営を楽しみにしている一人です。みなさん、ロー
タリーを楽しみましょう！ 

  

出席報告           （木村 俊彦 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

5.12.15 
 29（28） 25 3 89.29% 

出席規定免除者 1名 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 

 

 
 
 

幹事報告            （江頭 由佳 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更     

無し 

 

 
 
 

 



☆例会取り止め 

無し 

 

☆到着文書 

・【中津ロータリークラブより】  

 創立７０周年記念式典・祝賀会 

 日時：２０２４年３月２日（土） 

記念式典 １５：００～祝賀会 １８：００～ 

 会場：ヴィラルーチェ 

 登録料：１２，０００円 

 ※申し込みの方は２/２（金）迄に事務局へ 

お知らせ下さい。 

・【肥後大津ロータリークラブより】 

 11/30開催 第３回チャリティゴルフ大会お礼状 

・【いわき平中央ＲＣより】 週報 

・【公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より】 

 ハイライトよねやま Vol.285 

・【一般社団法人比国育英会バギオ基金より】 

 ２０２２年度事業報告書の送付と基金へのご寄付

のお願い 

・【地区事務所より】 

2022-23年度 RYLAセミナー報告書 

・【公財）熊本県暴力追放運動推進センターより】 

暴追速報 

 

2024-2025年度委嘱状  （坂口 滋一 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

☆会長エレクト      飯星 宗美 会長ｴﾚｸﾄ 

・地区補助金管理セミナー参加について 

 日時：２０２４年１月２７日（土）１３：００～ 

 会場：益城町文化会館 

 次年度委員長へ参加をお願い致しました。 

  

☆2024-25年度熊本第４グループガバナー補佐 

        丹後 秀庸 次年度ガバナー補佐 

・12/2（土）日田市豆田で開催の第２回ガバナー 

補佐・部門長会議報告 

・ロータリー情報他 

 

☆クラブ管理運営委員会   大熊 暢子 委員長 

・12/8開催年忘れ家族会御礼 

 修正出席率 100％表彰（2023.7～2023.11） 

記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆クラブ管理運営委員会（親睦） 

奉仕プロジェクト委員会（青少年奉仕） 

     平田 耕一 委員  

・年忘れ家族会御礼 

・九州中学生ソフトテニス大会 

 日時：２０２４年２月２４日（土）２５日（日） 

 会場：パークドーム熊本 

 宜しくお願い致します。 

 



スマイル報告       （山代 敏男 委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 坂口 滋一・江頭 由佳 君 

 先日の年次総会、家族会は皆さん楽しんで頂けま

したか。企画をされた係りの方お疲れ様でした。 

◎ 龍 義則 君（2,000円） 

 先週は例会・年次総会・年忘れ家族会参加の会員

の皆さんお疲れ様でした。年次総会では次年度の理

事役員さんが固まって良かったです。又、少数なが

らも楽しい家族会でした。今年も年内は来週２２日

で締めの例会です。 

◎ 増岡 範昭・福田 博之 君 

 今年も今日を含めて後２回の例会となりました。

まだ暖かいですが、来週位から寒くなるそうなので

くれぐれも身体に皆様気を付けられてお過ごし下さ

い。 

◎ 子出藤 税 君 

 本日で３４５日目のロータリアンです。皆様にご

心配をおかけしたインフルエンザも家族全員にうつ

し、やっと良くなりました。来週からぐっと寒くな

ります。皆様もご健康に留意なさって下さい。 

◎ 穴井祐志朗 君（3,000円） 

飯星 宗美 君 

 先週のクリスマス家族会大変お世話になりました。

ロータリーに入会して最高に楽しい家族会でした。

ありがとうございました。 

◎ 田中 弘一 君 

 先週の家族会は楽しい時間をありがとうございま

した。担当の会員の方お疲れ様でした。 

◎ 大熊 暢子 君 

 先週は賑やかで和やかな家族例会を催すことがで

きました。担当されて会員の皆様ご出席された会員

の皆様に感謝申し上げます。来週は管理運営部の炉

辺会合を開催致します。どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

◎ 山代 敏男 君（3,000円） 

 今年も今日を含めて２回の例会です。12/22の例会

は休みますので今日が最後です。今年１年ありがと

うございました。来年も宜しくお願い致します。 

卓話 

『半期を振り返って』 

ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 大熊 暢子 委員長 

公共ｲﾒｰｼﾞ委員会  藤本 真一 委員長 

会員維持増強委員会 福田 博之 委員長 

社会奉仕委員会   田中 弘一 委員長 

職業奉仕委員会   小椋美智男 委員長 

国際奉仕委員会   増岡 範昭 委員長 

青少年奉仕委員会  平田 耕一 委員長 

Ｒ財団委員会    三藤 省三 委員長 

 

 

例会予定 

〇１２月２９日（金）定款による休会 

〇 １月 ５日（金）１２：３０～ 

 熊本市域ＲＣ新春合同例会 

 於：ホテルキャッスル 

〇 １月１２日（金）定款による休会（祝日週） 

〇 １月１９日（金）１２：３０～通常例会 

〇 １月２６日（金）１２：３０～通常例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


